



## 運動会アンケート結果

りとせ橋本こども園

アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。皆様から頂いたご意見に可能な限りでのご返答をさせていただきましたので、合わせてお読みいただけます。

○ご意見、ご感想 →返答

○昨年は運動会ができず、今回が初めての運動会でしたが、親子ともに楽しい時間が過ごせました。一生懸命走る姿や、悩みながらも課題に真剣に取り組む様子を日々の成長の姿を見る機会がとれて、本当によかったです。ありがとうございました。

→子ども達の一生懸命な姿や、成長した姿を見て頂けて、大変嬉しく思います。保護者の皆様にはたくさんのご理解、ご協力を賜り感謝申し上げます。

○感染状況が厳しい中ではありましたが、楽しい運動会でした。子どもも楽しそうに参加している様子を見れて嬉しかったです。普段家庭では見られない成長している姿も見ることができて良かったです。かわいい衣装や装飾などの準備は大変だったと思いますが、先生方のおかげでとても良い運動会で、かわいい子ども達に癒されました。ありがとうございました。

→楽しんで頂けたとのことで、大変嬉しく思います。子ども達が満足気な笑顔で帰る姿に、私たちも元気をもらいました。ご理解、ご協力ありがとうございました。

○先生方、お忙しい中、運動会の練習や準備などありがとうございました。

親子競技が各クラス工夫されており、見ていてとても楽しかったです。撮影場所が設けられていたので撮影しやすく良かったです。来年の運動会も楽しみです。

→楽しんで頂けたとのことで、大変嬉しく思います。来年も子ども達が笑顔で楽しく参加できるよう、取り組んで参ります。ご理解、ご協力ありがとうございました。

○コロナ禍で大変な中開催ありがとうございました。

2年ぶりの運動会で赤ちゃんだった子もたくましくなり成長を感じて感動しました。先生方のサポートもすばらしく感激しました。ありがとうございます。観に来たい方々には申し訳ありませんが(笑)人数制限のおかげで自分の子のクラスの順番の時に正面で観させてもらいありがとうございました。時間の長さも集中を切らさず参加できる長さで良かったです。

→温かいお言葉を頂き、感謝申し上げます。これからも励みになります。子ども達の頑張りと、保護者様のご協力により、予定通り進行することができました。ありがとうございました。

○運動会開催して頂きありがとうございました。初めての参加だったので不安でした。が、普段見ることの出来ないクラスみんなでいる所や成長…などを見てることができて良かったです。胸いっぱいです♡

「心通う 絆つながる 運動会」そのものでした。たくさんの保護者からもお声がけ頂けたり…嬉しかったです。先生方、準備などとても大変だったと思います。本当にありがとうございました。

→子ども達の頑張りが届いて、大変嬉しく思います。子ども達の成長をこれからも感じて頂けるように取り組んで参ります。ご理解、ご協力ありがとうございました。

○素敵な運動会ありがとうございました。子ども達の生き生きした姿を見ることができてとても満足しております。時間は短かったと思いますが、内容はかなり充実していました。一生懸命、毎日練習を重ねた成果だと思います。子ども達はもちろんですが、先生方に感謝です。本当にありがとうございました。

→子ども達の頑張る姿を見て頂くことができて、大変嬉しく思います。これからも子ども達が生き生き活動できるように取り組んで参ります。ご理解、ご協力ありがとうございました。

○運動会は親子共々、とても楽しめました。かけっこは、かたずを飲みながら見守っていました。気候も丁度良く、室内で天候に左右されず良かったです。この時期は0歳、1歳、2歳と1歳ちがうだけで成長具合が全く違うのに驚きました。準備、当日の運営とありがとうございます。

→旭小学校のご協力のおかげで、安全に運動会を行うことができました。年々、いや、日々成長していく子ども達の姿を最高の形でお見せできるように取り組んで参ります。ご理解、ご協力ありがとうございました。

○運動会開催して頂きありがとうございました。去年は中止になり悲しかったので今年は参加できて嬉しかったです。うさぎ組はたくさん練習して下さったのかあつという間に終わってしまい、りす組のように子どもに何かしてもらうとかあつたらもっと楽しかったなと思いました。

でも、始まりの言葉やおわりの言葉を言ったりお友だちと皆で待ったり、親から離れてダンスを踊ったりとすごく成長が見ることができ先生方に感謝です。

→貴重なご意見ありがとうございます。来年の参考にさせて頂きます。うさぎ組は一人も泣くことなく最後まで参加することができて、とても立派でしたね。日々成長する姿をお見せできるようにこれからも取り組んで参ります。ご理解、ご協力ありがとうございました。

○先生方お疲れ様でした。親子競技では思ってた以上に子供が理解をして動いていたのがわかりとてもよい内容だったと思います。あれだけの道具を準備して頂いてとてもありがたいと思いました。本当にありがとうございました。

→子ども達の成長がわかる競技で、子ども達も楽しんで行っていたので安心しました。保護者の皆様のご協力のおかげと感謝申し上げます。来年も楽しんで頂けるように取り組んで参ります。ありがとうございました。

○子供も親もとても楽しめました。先生方もコロナ対策等にも気を使いながら準備が大変だったかと思います。ありがとうございました。強いて言うなら…日程がもう少し早くわかれれば嬉しかったです。小学校との兼ね合いもあり、難しいのだと思いますが、土曜日に仕事が入ることもあるので…

→楽しんで頂けとのことで、大変嬉しく思います。貴重なご意見ありがとうございます。日程については、小学校への予約が、4月以降と定められており、毎年4月初旬に電話で予約をさせて頂いております。決定が早くても4月中旬、もしくは下旬になってしまう為、5月の園だよりに記載するのが最短になります。今年は決定が早かったため、5月の園だよりに記載することができましたが、今後6月の場合もございますのでご理解頂けますようお願い致します。

〇今年も開催して頂きありがとうございました。2部制で、先生方は大変だと思います。感謝しかございません。  
当日のことではないのですが、踊りと同じ音源が欲しいというか、知りたいです。  
子供が家で踊る為、YouTube 等で検索し、流しても違う部分、足りない部分があり、「園でのと、違う！！」と  
購入等は親がするので、何かわかる方法があれば大変嬉しいです。  
保護者競技もリレーとかやりたいです。もしくはクラス(学年)対抗戦など。  
➡貴重なご意見ありがとうございました。音源に関しては、市販のものと、園でアレンジしたものとがある為  
全て市販で購入できるかというと、難しいとのお答えになってしまいます。保護者競技に関しては、リレーは毎  
年案に上がるのですが、得意、不得意が出る競技の為、意見が割れてしまいます。保護者の怪我にもつながる  
競技ですので慎重に検討して参ります。ご理解頂けると幸いです。

たくさんの貴重なご意見、温かいお言葉を頂戴し、職員一同感謝  
申し上げます。今年より来年！来年より再来年！！と私たちもレベ  
ルアップできるように頑張ります！！